DESCRIPCIÓN DEL DOCUMENTO

Documento: E.H./a/Maria Cazalla/XIV maq [Rosa]

TRADUCCIÓN

Querida Giulia,1

en el programa que te adjunto tienes las informaciones sobre el congreso de Milán.

Nos he inscrito a ti y a mí en el segundo grupo FAMILIA Y SEXUALIDAD, porque la formulación del grupo MUJER Y PODER era tal que excluía el tema de un proceso inquisitorial; mientras que, al contrario, el tema entra de pleno derecho en la formulación "El desarrollo de la consciencia feminista en Occidente".

Por lo tanto te pido que me mandes a tiempo una intervención que no podrá superar, creo, las 4-5 cuartillas y en la que desarrolles el punto sobre la justificación de la especificidad femenina etc.

Le he anticipado a Giuliana Beltrame, que organiza el congreso, el planteamiento de la tesis que está en el fondo de nuestra intervención (y en particular de la tuya), esto es, la utilidad y la necesidad que tiene el movimiento de echar cuentas con su propia historia, y no en sentido antropológico, sino como historia de los momentos emergentes de la consciencia femenina, con los episodios de conflictividad (proceso) y movimientos (alumbrados y beaterios). Ella lo ha encontrado sumamente apropiado y útil.

Debo añadir también que el enfoque "familia y sexualidad" me parece muy apropiado para el fuerte giro sexual de la especificidad del proceso, etc.

La coordinadora, Marina Piazza, es una socióloga milanesa seria, feminista pero no recuerdo de qué grupo.

Por lo que se refiere al enfoque semiológico (que, naturalmente, habrá que dejar para otra ocasión, creo yo) me parece que he encontrado una muy buena clave en Lotman-Uspenski, <u>Tipologia della cultura</u>, Bonpiani, pp. 49-68. Al menos para empezar.

Naturalmente, me he limitado a dar tu nombre y a hace prever una intervención tuya por escrito, pero no te he comprometido en ningún sentido.

_

¹ Carta sin fecha. Guardada junto a un sobre con matasellos de 29 de septiembre de 1979 y un programa del congreso *La donna nei movimenti di liberazione e nelle società nuove. diritto all'uguaglianza, diritto alla diversità*, organizado por la Lega Internazionale per i Diritti e la Liberazione dei Popoli.

[...]

Os abrazo

Rosa

[...]